

## Stark und Herzog bei der SVP Erlen

**Erlen** Am Freitag, 5. April, versammelten sich 14 Mitglieder der SVP-Ortspartei zur ordentlichen 28. Jahresversammlung im Restaurant Erlengolf.

Ortsparteipräsident Willi Kreis konnte die traktandierten Geschäfte zügig abwickeln. Beim Traktandum Mutationen war zu erfahren, dass ein Neueintritt, drei Wegzüge in andere Gemeinden und zwei Todesfälle die Mitgliederzahl leicht reduzierten.

Für die kommende Amtsperiode stellte sich der bisherige Vorstand wieder zur Verfügung. Willi Kreis (Präsident), Beat Stump (Vizepräsident), Pritam Schwarzer (Kassierin) und Marco Bortoluzzi (Aktuar) wurden einstimmig gewählt.

Nach der Versammlung stellten sich Ständeratskandidat Jakob Stark sowie die Nationsratskandidaten Verena Herzog, Stefan Mühlemann, Daniel Vetterli und Marco Bortoluzzi (Junge SVP) in einer Kurzvorstellung vor und beantworteten Fragen aus dem Publikum.

Zum Abschluss genossen alle Anwesenden gemeinsam mit den Kandidatinnen und Kandidaten das von der SVP Erlen offerierte Dessert mit Kaffee. *(red)*